

PRESSEMITTEILUNG

Schwesig eröffnet Störtebeker-Festspiele auf Rügen

Ministerpräsidentin Manuela Schwesig hat heute auf der Freilichtbühne in Ralswiek auf der Insel Rügen die diesjährigen Störtebeker-Festspiele eröffnet.

„Wenn man einen Ort sucht, der alles verbindet, was Mecklenburg-Vorpommern im Sommer so schön macht, dann ist Ralswiek ein heißer Kandidat. Da ist der Bodden, das Wasser, unsere Natur. Und da ist diese Bühne, mitten im Wald, mit einem kulturellen Höhepunkt für die ganze Familie. Naturschönheit und kulturelle Vielfalt – das macht Mecklenburg-Vorpommern so attraktiv. Das macht besonders Rügen so einzigartig“, sagte Schwesig.

Die Ministerpräsidentin würdigte das Engagement der Familie Hick, das die Störtebeker-Festspiele auf Rügen 1993 neu begründet hat. „Es ist das Verdienst der Familie Hick, diesen wunderbaren Ort wieder zum Leben und zur Kultur erweckt zu haben. Die Störtebeker-Festspiele mit ihren 8,5 Millionen Zuschauern sind das erfolgreichste deutsche Open-Air-Theater. 30 Jahre freies, familiengeführtes Theater für Familien in Ralswiek auf Rügen – das ist großartiges Engagement für Rügen und für unser ganzes Land.“

Die Saga rund um den Piraten Klaus Störtebeker ist bis zum 13. September auf Rügen zu sehen.

MP

Schwerin, 28.06.2025

Nummer: 134/2025

Staatskanzlei Mecklenburg-Vorpommern
Schloßstraße 2–4
19053 Schwerin
Telefon: +49 385 588-10040
Telefax: +49 385 588-10048
E-Mail: Pressestelle@stk.mv-regierung.de
Internet: www.mv-regierung.de
www.vereint-segel-setzen.de

V. i. S. d. P.: Andreas Timm